Monsieur le président,

Depuis plusieurs années, le comité Halte à la Pauvreté de l'école Victor-Brodeur travaille à sensibiliser les élèves de notre école aux conditions de précarité que connaissent de très nombreux résidents de la région de Victoria et de la Colombie-Britannique. Depuis des années nous travaillons également à récolter des fonds afin d'aider plusieurs organisations caritatives de notre communauté.

La pauvreté est une véritable catastrophe en Colombie-Britannique, qui est pourtant l'une des provinces les plus riches du Canada. Cette année, à cause de la pandémie, la pauvreté atteint des niveaux insoutenables. Un nouveau rapport de Campagne 2000 révèle qu'en 2020, plus de 1 350 000 enfants au Canada vivent en situation de pauvreté et que les enfants autochtones, les enfants de nouveaux immigrants et les enfants de familles monoparentales sont touchés de façon disproportionnée.

Afin d'agir contre cette situation, nous souhaiterions votre aide. Nous demandons que le Conseil d'administration du CSF, lors de sa rencontre publique du 19 décembre 2020 fasse une déclaration publique dénonçant la situation de précarité dans laquelle vivent de trop nombreux enfants de la province.

Nous demandons aussi s'il était possible d'avoir votre autorisation de rejoindre les autres élèves du secondaire des écoles du CSF, via la personne du directeur général et des directions d'école afin de leur demander de signer une pétition dénonçant cette situation inacceptable. Notre but est de faire parvenir cette pétition au Premier ministre de la province afin de demander une action immédiate.

En vous remerciant pour votre aide, veuillez recevoir Monsieur le Président nos salutations.